



Spezieller Sprachunterricht beginnt am Montag, 16. Juni

12.06.2008

In der Kreisvolkshochschule Havelland in Rathenow beginnt in der kommenden Woche ein besonderer Sprachkurs. Kinder vietnamesischer Mitbürger, die in Deutschland geboren und aufgewachsen sind, lernen hier ihre Muttersprache zur Bewahrung ihrer Traditionen und Geschichte. Initiiert wurde der Sprachunterricht von der Gemeinschaft der vietnamesischen Mitbürger im Westhavelland gemeinsam mit der Regionalen Arbeitsstelle für Ausländerfragen RAA. Unterstützung kam auch von der Gleichstellungs-, Behinderten- und Ausländerbeauftragten des Landkreises Havelland, Gabriele Steidl, sowie der Kreisverwaltung Havelland, die die Unterrichtsräume in der Kreisvolkshochschule zur Verfügung stellt.

Zum Beginn des Sprachunterrichts wird zu einem Pressetermin eingeladen. Dieser findet

**am Montag, dem 16. Juni 2008, um 14.15 Uhr
in der Kreisvolkshochschule Havelland, Curlandstraße 65 in Rathenow (Raum 7)**

statt. Bei dem Termin wird das Konzept des Sprachunterrichts auch kurz vorgestellt. Der Botschafter der Republik Vietnam ist zu dem Termin angefragt, hat seine Teilnahme aber noch nicht zugesagt.

[Zurück](#)